Erleben Sie eine Vielzahl an Tänzen aus aller Welt, aus verschiedenen Epochen und Kulturen, Line Dance, Paartänze, Kontratänze, Kreistänze, Tänze im Sitzen und vieles mehr.

Unsere Methode ermöglicht einfaches und lustvolles Tanzen.

Sie können gerne auch alleine kommen, tänzerische Erfahrungen sind nicht erforderlich.

Beim Tanzen ab der Lebensmitte kommen Menschen zusammen, die Freude an Bewegung, Musik und Geselligkeit haben.

Mehr Informationen auf: www.tanzenabderlebensmitte.at





Tanzmöglichkeiten mit annähernd 1000 Tanzgruppen in ganz Österreich.

Rund **20.000 Menschen** ab der Lebensmitte **tanzen regelmäßig** in unseren Gruppen.

Eine Tanzgruppe in Ihrer Nähe:

Ort: VS - Weitensfeld

Tag: Montag 1500 - 1630

Tel.Nr: 0680 1405798 Fr. Bretis Gerhild

• Lässt uns länger geistig und körperlich fit bleiben



Tanzen verbessert Reaktion, Beweglichkeit, Koordination und Gleichgewicht!